

Landesrat Achleitner und Präsident Hummer eröffneten Messe „Jugend & Beruf“

Österreichs größte Berufsorientierungsmesse von 5. bis 8. Oktober in Wels

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner und WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer haben heute die diesjährige Messe „Jugend & Beruf“ eröffnet. Bis einschließlich Samstag findet sie, wie auch schon im Vorjahr, wieder in den Hallen 20 und 21 im Messezentrum Wels statt. Lehrberuf, Schule, Universität oder Fachhochschule: Auf über 22.500 m² informieren 311 Aussteller aus unterschiedlichen Bereichen zu den Themen Bildung und Berufswahl. Begleitend zur Vor-Ort-Messe steht der „Digitale Zwilling“ mit digitaler Messebühne sowie digitalen Messeständen mit Infos, Downloads und Videos zur Verfügung. Weitere Informationen findet man unter www.jugendundberuf.info

Neuer Rekord: 311 Aussteller

Die neuerlich gestiegene Ausstellerzahl - insbesondere auch im Bereich der Ausbildungsbetriebe - ist für WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer bester Beweis dafür, dass die Messe „Jugend & Beruf“ auch für die oberösterreichischen Unternehmen und deren Branchenvertretungen in der WKO Oberösterreich nicht mehr wegzudenken ist. Bereits zum 33. Mal wird die „Jugend & Beruf“ durchgeführt und steht für jahrzehntelange Erfahrung und wertvolle Partnerschaften mit den Unternehmen und Ausbildungsbetrieben in Oberösterreich.

Neue Messe-Highlights

Beim „Bewerbungsfoto-Corner“ vor der Halle 21 können Jugendliche professionelle Bewerbungsfotos machen und diese gleich mitnehmen. Während der Messe finden interessante Side-Events statt: unterschiedliche Impulsvorträge wie etwa „Stil & Etikette“ oder „Erfolgsweg Lehre“ erwarten Jugendliche, Eltern und Lehrkräfte.

Information ist das Um und Auf

Oberösterreichs Betriebe brauchen mehr denn je die Potenziale der Jugendlichen und diesen stehen alle Türen offen. Die Jugend von heute sind die Fachkräfte von morgen. „Jeder, der eine Ausbildung machen will — egal, ob Lehre oder Schule —, bekommt auch die Chance dazu“, betont Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.

„Man darf die Jugend bei der Berufswahl nicht alleine lassen. Österreichs größte Messe für Beruf und Ausbildung bietet alle Informationen, die in diesem Zusammenhang wichtig sind. Auch für den Beschäftigungs- und Wirtschaftsstandort Oberösterreich wird es — nicht zuletzt im Hinblick auf die demografische Entwicklung — immer wichtiger, dass möglichst keine falschen Bildungs- und Berufsentscheidungen getroffen werden. Die Messe „Jugend & Beruf“ hilft jungen Menschen sich zu orientieren, wohin die Reise gehen kann“, erläutert Hummer.

„Egal, ob virtuell oder real in Wels: Wir laden alle Jugendlichen ein, von den Angeboten der Messe ‚Jugend & Beruf‘ Gebrauch zu machen und beruflich und persönlich durchzustarten“, erklären WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer und Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner anlässlich der Eröffnung der Messe.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner
(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at